

R5.10 鏡山小

ほけんしつより

萩になり、輔·ヴはだいぶ涼しくなりましたね。慧゚に涼しくなったり、蕸゚にま た暑くなったりするときは、風邪をひくなど体調をくずすべが勢いです。

> そろそろ「表がえ」で「穀~製剤きの服に変わっていきますが、**その日** の気温や体調に合わせて着るものを調整しましょう。

たばこの害について知ろう☆保健室でただいま実験中! ~かいわれ大根の生育にちがいはでるかな?~

I 0月 I 0日に、6年生を対象に防煙教室をします。防煙 きょうしっ がっこうい まつもとひでおせんせい こうし まね がい教 室では、学校医の松本秀雄先生を講師に招いて、たばこの害 について学びます。そこで保健室では、カイワレ大根を使った実 ゅん 験をしています。水で育てたものと、たばこ入りの水で育てたカ イワレ大根の育ち方に違いはでるのか?結果については保健室前 ろうかに掲示をしてお知らせするので、ぜひ見に来てください。 (暑さのせいか、2回実験に失敗したので、ただいま3度目の実験中です …来週には掲示したいと思っています!)

◎月1◎日は

10月10日は、首の愛護デー!

りませんか。 目にやさしい生活をおくっていますか? みなさんは、パソコンやテレビ、ゲームやユーチュ ーブなど、目がつかれる原因となるものがたくさん ある中で生活をしていますね。

時には目を休めることも考えてみたいですね!

スマホ、タブレット、テレビ…集中していると、ついつい目を休めるのを忘れがち。みなさ んの目は、いま発達している時期です。近くの画面ばかりを見ていると、遠くが見えづらくな る「近視」になりやすいです。

が めん 画面を**20**分以上見たら



20フィート (約6m) 離れた

【予告】今年は、運動会が終わった11月に、希望者を対象に保健委員会で視力検査を 予定しています!視力が気になっている人<u>は、ぜひ検査にきてください。</u>

イツフ叽亞ツザネ防接種 ◎&A



Qいつ受ければいいの?

りゅうこう じ き がっ がっ インフルエンザの流行時期は12月~3月ごろ。ワクチン接種後に

- せっしゅ こ こうか きたい やく かげつかん 接種後、効果が期待できるのは約5カ月間。また、ワクチンはそのシーズンに流行が
- - ワクチンを接種することで、発症を40~60%防げるといわれています。

